



初春のお慶びを申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

季節のお話 ~ 今年は未(ひつじ)年 ~

2015年は未(ひつじ)年。未は羊であり、十二支の中でも牛や馬と同じく古来から人間と馴染みの深い動物です。世界各地に羊と関連のある言い伝えやことわざが残っています。たとえば眠れない夜。頭の中で「羊が一匹、羊が二匹…」と数えるおまじないは定番ですね。これはイギリスから伝わった風習で、由来には「羊」のsheep(シープ)と「寝る」のsleep(スリープ)の音が似ている事から羊を数えたという説や眠れない時にsleep(スリープ)と繰り返しつぶやくうちにsheep(シープ)に変わっていった、という説があります。英語の発音が元になっているため日本語では「羊」である必要はなさそうですが、何かを数える単純作業は脳を疲れさせて、眠れない時に羊を数えることは理に適っているようです。羊は大勢で同じ行動をとって暮らすことからめでたく善良な動物と言われ、家族の安泰を意味します。

今年も穏やかで安泰な一年を過ごしたいものですね。



気になるニュース ~ 東京都 五輪の3会場の建設中止 ~



東京都は2020年東京五輪・パラリンピックで、新設する10会場のうち3会場の建設中止を表明した。バドミントンとバスケットボールの会場予定だった「夢の島ユース・プラザ・アリーナA」「同B」の2会場をそれぞれ「武蔵野の森総合スポーツ施設」(調布市)と「さいたまスーパーアリーナ」(さいたま市)に変更する。セーリングは「若洲オリンピックマリーナ」の新設を中止し「若洲海浜公園ヨット訓練所」(江東区)を改修・拡張して活用する。会場計画の見直しで施設整備費は約2000億円圧縮し、約2600億円になる見通し。

東京都不動産協会ニュースより

西荻のオススメ

西荻窪郵便局

日本一元気な郵便局！？

毎月当社で発行している「トラストだより」を置かせて頂いている西荻窪郵便局さんです。葉書・切手・印紙など、普段の業務にも郵便局の存在は欠かせません！

手続きなどいつも親切に教えてくださる局員さんには感謝でいっぱいです(^^)局内にはカラフルな記念切手や、郵便局のキャラクター「ほすくま」のグッズが沢山で、仕事で行ったのに自分の買い物をしてしまうこともしばしば…。

郵便局のホームページでは面白いアイディアのサービスが沢山展開されています！ぜひ検索してみてください♪



←郵便局ホームページの
ハンコ画像作成
サービスで
作りました♪



西荻窪郵便局



西荻窪駅北口→三井住友銀行を過ぎて2本目の十字路を右折。
途中には、カツ丼で有名な「坂本屋」さんなど、美味しいお店が沢山あります！

